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Cette photo que j’ai prise de Wakayama est sans doute ma préférée. La ville de Wakayama, qui 

s’étend à perte de vue. Ce que je vois depuis chez moi est une ville immense. C’est d’ailleurs j e 

pense son plus gros atout, mais aussi son plus gros défaut...  

Si l’on se trouve en ville en revanche ce sentiment de ville immense laisse place à l’impression de 

se trouver dans un village de campagne. Cependant l’heure actuelle on Wakayama n’à ni 

l’attractivité d’une grande ville animée, ni le coté serein d’un village de compagne.  

 

Si l’on compare Wakayama, 209km2,368753 habitants à une ville française, la plus ressemblante 

serais Nice,71,92km２、343304 habitants. Nice est une jolie ville de bord de mer réputé pour son 

tourisme, notamment grâce à sa cuisine méditerranéenne et ses plages. Pourquoi alors Wakayama, 

qui possède les mêmes atouts nous livre un tout autre sentiment lorsque l’on s’y promène  ? 

Si l’on regarde les chiffres ci-dessus on peut en comprendre l’une des raisons. Wakayama est si 

étendue qu’elle en devient impraticable. De plus la ville ne possède pas de centre ville à 

proprement parler. Bien que l’on trouve en ville tous les endroits appropriés, ils sont dispersés à 

travers cette immensité. Cette dispersion se retrouve jusque dans l’organisation des transports en 

commun.  

Le centre ville serait en fait la gare JR de Wakayama. Cependant si vous n’habitez pas dans les 

environs il peut s’avéré très contraignant de s’y rendre car aucun des transports en commun ne s’y 

rassemble. De même si vous partez de la gare pour aller quelque part il y à peut de chance que 

vous puissiez y aller directement. Cela rend malheureusement tout développement du tourisme 

impossible. 

De plus, bien que la gare JR soit un des endroits les plus animé de la ville, on ne peut pas dire que 

les activités soient très nombreuses. Particulièrement pour les jeunes, faire venir des enseignes à 

bas prix, que ce soit pour la mode ou la restauration serait bénéfique. Le fait que les b us s’arrêtent 

après 21h30 y joue surement un rôle mais je trouve regrettable qu’il n’y est pas plus de restaurant 

bar et autre karaoké dans le secteur. Ceci dis, à Wakayama ne pas trouver ne veux pas dire qu’il 

n’y a rien, tout est difficile à trouver et c’est un gros frein à l’activité qu’il serait bon de lever.  

 

Mes suggestions à la ville de Wakayama peuvent je pense se résumé à une réorganisation et une 

unification des transports autour d’un centre ville, la gare JR de Wakayama. Par la suite développé 

l’activité environnante et la promouvoir devrait suffire à inspiré la population et crée au moins une 

zone attractive et vivante. 

 

 

 

 


